



Kann das Internet psychisch krank machen?

Donnerstag, 12. November 2015, 19.30 Uhr

AUTONOME PROVINZ BOZEN - SÜDTIROL

Abteilung Deutsche Kultur
Amt für Film und Medien



PROVINCIA AUTONOMA DI BOLZANO - ALTO ADIGE

Ripartizione Cultura tedesca
Ufficio Film e media

Kann das Internet psychisch krank machen?

Das Internet ist längst selbstverständlich im Beruf und im Alltag. Die Anzahl der Nutzer und auch die Dauer der Nutzung steigen stetig an. Die Vorteile des Internets sind unbestritten, aber welche Risiken sind mit dem zunehmenden Internetgebrauch verbunden? Welche Auswirkungen kann exzessives Online-Sein auf die Psyche haben? Kann das Internet sogar krank machen?

Im Anschluss an den Vortrag steht die Referentin für Fragen aus dem Publikum zur Verfügung.

Referentin

Dr. Ulrike Schmidt

**Oberärztin und Forschungsgruppenleiterin
am Max-Planck-Institut für Psychiatrie, München**

Donnerstag,
12. November 2015,
19.30 Uhr

Landhaus 1 - Innenhof
Silvius-Magnago-Platz 1
Bozen

Die Veranstaltung richtet sich an alle Interessierten.

Der Vortrag „Kann das Internet psychisch krank machen?“ ist ein Angebot des **Ambtes für Film und Medien**. Es sind keine Teilnahmegebühren zu entrichten.

Veranstalter:

Autonome Provinz Bozen-Südtirol
Amt für Film und Medien

0471 412 915
medien@provinz.bz.it